

Billard: Das Karnevalsturnier ist ausgebucht

Während die Jecken den Höhepunkt der Karnevalssession feiern, veranstaltet der Billard-Club Colours zum vierten Mal sein Karnevalsturnier. Heute gehen 60 Spieler in zwölf Gruppen an die Tische und spielen die 32 Endrundenteilnehmer aus. Für diese geht es am Sonntag ab 11 Uhr um 900 Euro Preisgeld.

Das Turnier ist mit 60 Startern komplett ausgebucht. Fest steht, dass es auch in diesem Jahr einen neuen Sieger geben wird. Die Spielstärke der bisherigen Titelträger Michael Voglhuber (2013), Raimund Kluske (2014) und Kemal Karadag (2015) wird aktuell höher eingeschätzt, als es die Turnierausschreibung zulässt: Es sind nur Teilnehmer spielberechtigt, die in den jüngsten drei Jahren nicht höher als Verbandsliga gespielt haben. Gespielt wird im Vereinsheim des BC Colours auf der Reisholzer Werftstraße.